

# WARTA

## Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Upacara HUT ke-74 Proklamasi Pemerintahan Gubernur Tentara ALRI Divisi IV Pertahanan Kalimantan tahun 2023

Maskuri - [BARITOKUALA.WARTA.CO.ID](http://BARITOKUALA.WARTA.CO.ID)

May 19, 2023 - 16:32



*Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Upacara HUT ke-74 Proklamasi Pemerintahan Gubernur Tentara ALRI Divisi IV Pertahanan Kalimantan tahun 2023*

BARITO KUALA- Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Hadiri Upacara HUT ke-74 Proklamasi Pemerintahan Gubernur Tentara ALRI Divisi IV Pertahanan Kalimantan tahun 2023 Dengan tema " Bergerak Baimbai gasan membangun benua kita. Bertempat di Halaman Pemda Kab. Batola Jln. Pangeran Antasari No.01 Kel. Marabahan Kota Kec. Marabahan Kab. Batola telah dilaksanakan.Jumat (19/05/2023)



Pasukan Upacara Satu SST dari Kodim 1005/Btl. Satu SST dari Polres Batola. Satu SST dari Satpol PP.Seluruh Personel Pemda Kab. Batola.

Amanat/sambutan Gubernur Kalimantan Selatan di Bacakan oleh Inspektur Upacara.

Yang pada intinya menyampaikan Proklamasi 17 Mei 1949 merupakan sebuah pernyataan ,dan penegasan kepada rakyat dan dunia, bahwa Gerilya Alri divisi IV pertahanan kalimantan, yang berada di Kalimantan Selatan benar benar ada dan mempunyai kekuatan, serta mampu menyusun suatu pemerintahan dalam wilayah Republik Indonesia, walaupun secara Defacto, saat itu Kalimantan berada dibawah penjajahan belanda.

Dikatakannya pula dalam momentum bersejarah ini, penting kita renungkan bersama bahwa peringatan HUT Divisi IV Alri ini, bukan hanya bertujuan untuk mengenang sejarah perjuangan dan kepahlawanan para pendahulu. Namun lebih dari itu, peringatan ini diharapkan dapat menjadi wahana intropeksi dan perenungan, bukan tentang apa yang telah diberikan bangsa dan negara kepada kita ,tetapi sampai sejauh mana kita dapat melanjutkan perjuangan yang telah dirintis oleh para pendahulu.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Sekda Kab. Barito Kuala Bpk. Ir. H. Zulkipli Yadi Noor, M.Sc Wakil ketua II DPRD Kab. Batola Ibu Dra. Hj Arfah, Kepala bagian Logistic Polres Batola AKP Gunadi, Kepala Kesbangpolinmas Kab. Batola Bpk. Ardiyansyah,

Para Asisten Lingkup Kab. Batola Para kepala SKPD Kab. Batola.(PENDIM 1005)